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国際会長テーマ＆メッセージ     ブライアン E・シーハン 

【 We Serve（我々は奉仕する） 】 

       【 Together We Can 】 

 

椿の路  2023.2 月 14 日撮影 
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  会長あいさつ中  

      設営準備もおつかれさまでした 

                                   この日は熱燗がよく出ました！ 

 『  ５年ぶりの花見例会 』   菊池 敏則 

 

 令和 5年３月２４日の１８時３０分から、３月第２例会が城山公園で開催された。 

桜が例年より早く咲いたので、満開に近く最高の見ごろの花見例会となった。また、天候

も上々で寒さも感じることなく、気持ち良く過ごすことができた。 

 例会出席者 20 名程のライオンズメンバ－は、やはり花より団子で、例会もそこそこに花

見宴会が始まった。宴会を行っているのは、我々のみであったが、お城のライトアップも美

しく家族連れも、ちらほらと訪れ城山は賑わっていた。また、売店の田楽もおいしくいただ

いた。やはり花見は、ビ－ルより日本酒が似合うためか、日本酒の売れ行きがよく、WBC

やソメイヨシノは、全てがクロ－ンで接木でしか増やせないなどのウンチクの話などで、会

話も弾み楽しい時を過ごすことができた。 

 終了後、これも久しぶりのカラオケ道場がパスタイムで開かれた。 

道場主を初め９名の参加者がプロ顔負けの歌声を披露していた。 移動例会、カラオケ道

場とコロナ感染以前に戻ったと感じ、ウィズコロナの時代が来たのだと思わせた花見例会

であった。 

                                                        

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『 夜桜例会に参加 そして お世話になりました 』   

福田 勝之    

 

こんにちは！  

福田です。歳を重ねれば重ねるほど、時間が経つのが早く感じると言われますが、私自身、1 年がど

んどん早く流れるようになってきました。特に、大洲に在籍したこの２年（私事ではありますが、

3/31でもって転勤となりました。大変お世話になりました）は、あっという間に過ぎさりました。 

 特に、９月のイカ釣り（愛媛沖）が印象に残っておりますが、他にも春の冨士山の清掃活動（GW に

大洲に帰ってくる方のお出迎え）や、秋の大洲祭りなど、時期に応じてイベントがあり、どれもが、地

域・人を大切にしつつ、奉仕の気持ちをもって行われていることから、とても印象に残っています。そ

して、今回３月のイベントも印象的でした。大洲城下でのお花見です。 

 

3/24（金）、場所は大洲城 城山公園です。桜の花だけではなく、ライトアップされた大洲城を見なが

ら行われます。ちょうど一昨日(3/22)までは、つぼみだったサクラも、この日(3/24)を待っていた

かのように、一気に咲き誇りました。淡いピンクの花びらがチラホラと舞い、その中で名物の大洲田

楽とともに、お酒と料理に舌鼓を打ちます。ライオンズメンバーとの話も楽しく過ごさせていただき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ちょうどお花見を行った日は、私が転勤の内示があった日だったため、メンバーにお伝えしなければ

ならないと思いつつも、お花見を楽しんでいる方も多いので、湿気た話はしたくないと、最後まであ

まり話さないでいると、K ライオンがぼそっと問いかけてくださりました。「福田くんは 4月以降どう

なんや」「実は異動がありまして、今日内示がありました、大洲を離れなければなりません」。そういう

と、K ライオンは大変驚かれると同時に、とても寂しがって下さいました。「そうか、もう異動なのか。

寂しいなぁ。そういえば、福田くんは、カラオケは行ったか？、大洲に来たのなら、行っておかないと

いかんぞ」。そういわれると、メンバーの方に「福田くんが異動になったそうだ、次はカラオケに移

動！」という掛け声がかかり、お花見の後、急遽、大洲常磐町でのカラオケ会場に向かうことになり

ました。大洲ライオンの方々は、このようにフットワークが軽く、どんなときも楽しみながら行う、素晴

らしい方々だなぁ、改めてそう思った瞬間でした。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、次の瞬間、驚きへと変化しました！ 

 

 ライオンの方たちは、とても歌が上手なのです。「最近、歌を競いあっているんや。点数表示

をさせてな^ ^」と仰って、前面の舞台に登壇。音楽とともに、マイクを握りしめ、感情を精一杯

表現しながら、歌いあげます。 

私も知っているような懐かしい歌(加山雄三や阿久悠作詞の歌)から、ゆず・BEGINなどの最

近の曲まで、幅広く歌われます。そして、声量が半端ありません。お腹の底からしっかりと真の

通った声を出され、きれいなビブラートとともに、客席全体に声が広がっていきます。曲によ

っては、伴奏をひいたり、声をハモらせたり、合いの手も始まり、メンバーが一体となって歌い

ます。 

さらには、隣席にいた他のお客様が歌い出した際も、一緒になって手を叩き応援し、歌い終え

ると拍手が鳴り響きます。大洲の方の、人を楽しませ、練習熱心で、お互いを高め合い、とて

も人思いでもあるのです。順番に歌が続いて、あっという間の１時間半が過ぎ去りました。 

 

 大洲に来てからの２年間、多くの魅力に触れさせていただきました。この日のみならず、

日々の生活でも、大洲の方は心が温かく、子どもさんはしっかりと挨拶をし、人を大切にし、

食もおいしく、水に恵まれ、とても素敵な地域でした。私は、４月から勤務地が変わってしまい

ますが、この海山川星の光景を思い出し、また来たいと思います。そして、本州の方に、大洲の

出来事・魅力を伝え、食（農作物やみかんやいちご、志ぐれやどら焼き等）をお裾分けし、いか

に印象深かったかを話し、ファンの獲得に努めたいと思います笑。距離は少し離れてしまいま

すが、その気持ちは忘れたくありませんし、これからも次の所長に引き継いでいきたいです。 

 

最後になりましたが、２年間大変お世話になりました、皆様のますますのご健勝とさらなるご

発展を心よりお祈りしております。            

山鳥坂ダム工事事務所 前所長  福田 勝之 

 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『野村 LC 結成 45周年記念大会 』 中野 吉貴      

 

4月 2日、矢野会長、沖村 Lとで野村ライオンズ 45周年例会に参加いたしました。 

場所は屋外の愛宕山公園でした。今年は例年になく桜の開花が早く、本当なら 

一面桜が満開の中での例会だったのでしょうが、桜吹雪の例会となり逆に風情が 

あったと思いました。 

40 周年からのこの 5 年間は、西日本豪雨大災害や新型コロナウイルスの発生と、いまだか

つてない厳しい5年間だったと思います。その中で創意工夫をこらし活動されてきた素晴ら

しさ、またそれが伝わる例会でした。 

 

第二部の懇親会は久しぶりのマスクを気にせずの懇親会。市村ガバナーからいただいた日

本酒に舌鼓を打ち、メンバーとの楽しい一時を過ごしました。 

そして野村といえば朝霧湖マラソンが 4 年ぶりに開催されます。今年のゲストランナーは、

鈴木健吾さんと一山麻緒さんのマラソン世界最速夫婦です。厳しい社会情勢ながら復活の

足音が聞こえてきます。 

野村ライオンズの皆様もボランティア、是非頑張ってください。      中野 吉貴 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

『 椿の路清掃活動 』        冨永 浩一郎 

 

4月 14日(金) たる井にて理事会を終えた後、椿の路清掃活動のため、冨士山に向かい

ました。 この日のお天気はどんよりとした曇り空、今にも雨が降りそうでしたが、何とか活

動中はもってくれました。 2 月に下見に山に登った時には、椿の花は少し咲いていました

が、ここには椿の種類も多く、開花の時期が少しづつずれているため、桜の花のようにあた

り一面満開とまではいきません。 いつの時期が一番ベストなのでしょう、、椿の花に囲まれ

るその時期を見つけたいです。  

 

この日、初めて参加された新会員さんはこの坂の階段がずっと下まで続くこと、一度下まで

降りたら上がってくるのが大変なことを知らされず、一番下まで降りられた方がおられたよ

うです。 本当にご苦労様でした。 

 

今回は目じるしの記念碑の前の雑草がかなり伸びており、その周りの草刈りをしましたが、

それを刈るのに道具の準備が足りず、少し手こずりました。 それでも、きれいになった石碑

の前でのいつもの記念撮影は気持ちがよいものです。 

来年は、草刈り機やカマが必要ですね。 みなさん、大変ご苦労様でした。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献血受付者    人数 68名 

400ｍｌ採血   人数 65名 

不採血       人数  3名 

協力団体 

大洲ライオンズクラブ 

大洲ロータリークラブ 

（一社）大洲青年会議所 

『 献 血 運 動  4/16(日) 』       沖村  忠     

「愛の献血運動」ご参加ありがとうございました。今回感じたことは、献血バスに乗り込んで

から降りるまでにかかる時間が以前より多くの時間がかかるようになりました。その原因手し

て、注射をする所の消毒が１回から３回に増えたこと、また、消毒が乾くまで待つこと、そして

最後にもう一度血圧を測ること。センターの方に質問すると、バス１台で１日５０から６０人採血

できるそうです。以前に比べれば、大変少なくなりました。また、採血に参加される方のネット

予約が増え、半数近くがネット予約だそうです。その結果、待ち時間が６０分以上となり、「通り

すがりでちょっと献血」とはいかなくなっています。今回最長で９０分待ちもありました。１日を

通して呼び込みをすることはなかったです。センターの方や他のライオンズクラブの方達と今

後の応援支援活動について相談していく必要があると思います。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

     

 

 

 

『 第 69回地区年次大会 徳島大会 』    矢野 啓文 

2023年4月23日、徳島県吉野川市にある日本フネン市民プラザにおいて開催された

地区年次大会に出席してきました。 

現地までは、車にて約３時間を要するため、今井 L、寺尾 L、池本 Lと前日の夕方に徳島市

内に入り、別件で徳島入りしていた冨永 L と合流し徳島市内にて阿波尾鶏料理を堪能し

ました。 

２次会は私自身 10年ぶりにママさんの顔を見に行く店。 

10 年前と変わらずの繁盛ぶり。しかしながら、コロナ渦の 3 年間を耐え忍んだ話などを

ママさんから聞きながら、懐かしトークを展開。寺尾 L の笑顔が冴え渡ったところで 3 次

会の場所へ移動。 

スポンサークラブの八幡浜ライオンズクラブの皆さんと出くわす偶然。話を聞くと出会う

ことが必然であるメンバーとご縁のある店。寺尾Ｌも座骨神経痛の痛みのマッサージを受

け、さらに笑顔が冴え渡ったところで解散となる楽しい前夜祭でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    5名の代議員のみなさん、 

         大変お疲れさまでした！ 

         来年は、高知です。 

 

 

 

 

 

 

 

 この色は 

「矢野ブルー」という色だそうです。 

タオルハンカチと 

                                          和三盆の記念品 

 

 

当日 23日の朝は眠たい目を擦りながら、年次大会会場の日本フネン市民プラザへ。 

コロナ渦の開催状況と全く違い、マスク着用もなくすんなりと代議員投票を行い、分科会へ。 

私が出席した分科会では、今年度において特別委員会プロジェクトとして立上げられていた「Ｇ

ＭＡ」グローバルメンバーシップアプローチ「新会員を募る」がテーマでした。 

成功事例などの発表を聞いていると、当クラブにおいても取り入れられるようなケースが多

く、資料と共に持ち帰った次第です。 

総会は滞りなく終え、その後の式典においては多少のドタバタはありましたが、当クラブは沢山

の賞を受賞しております。 

 

「ガバナー特別賞」  

「特別クラブ功労賞」  

「地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）・金賞」 

「地区奉仕活動特別賞（フードバンク）・ 銀賞」  

「クラブ会報優秀賞・ 金賞」 

「リサイクル賞・ 努力賞」  

「アラート賞災害対策部門・ 優秀賞」   

「同好会優秀賞・ 銀賞」 

 

メンバーの皆さんの日々の活動のおかげであり、事務局からのアワードの報告においてのアピ

ール力のおかげであると感じております。 

同好会の銀賞が多少気になりますが、今後も様々なアクティビティを行い奉仕して 

いきましょう。 

We Serve！    矢野 啓文 



春休み最後にやっと 孫の髪の毛をヘアードネーション用としてカットして参りました。  

他の方 5 名分も預かりましたので キャビネットに届けます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2023年 3月 10日 入会 

 大洲市教育長 櫛部昭彦（くしべ あきひこ）氏 

 四国電力送配電(株)大洲事業所長 山下博司（やました ひろし）氏 

ご入会ありがとうございます、 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようこそ大洲ライオンズクラブへ！       新会員のご紹介     

左から 山下 L、  櫛部 L    矢野会長 

 『 孫のヘアドネーション 』        寺尾 幸記 



 

 

【 例会ドネーション 】 

 

2月第 2例会 

2/24 宮下 事務局さゆりさん、おめでとう！ 

  矢野 山本さん、いつもありがとうございます 

  弓達 さゆりさん、還暦おめでとうございます、これからの人生も楽しんでください 

  濱田 さゆりさん、還暦おめでとうございます、記念のドラゴン太刀魚釣れなくて残念ですね 

  菊池 事務局山本さん還暦おめでとう、池本 L,亀岡 L,中野 L完走おめでとう 

  兵藤 還暦おめでとう 

  村上 本日はお祝い会だとのことおめでとうございます 

  中野 愛媛マラソン 5時間 51分 17秒で無事完走できました 

  沖村 3月は温かくなってほしいです 

  古森 ウクライナに平和を 

 

3月第 1例会 

3/10 矢野 櫛部教育長、山下所長今後ともよろしくお願いします 

  宮下 櫛部さん、山下さん ご入会おめでとうございます 

  沖村 4/16 献血運動があります、予定して下さい 

  久保 久しぶりに孫に会ってきました。 別府湾の夜景良かったです 

  亀岡 愛媛マラソン、大阪マラソン、完走しました。応援ありがとうございます。 

  山本 誕生祝いを頂き、ありがとうございました 

  古森 ウクライナに平和を 

 

 

【 ドリンクドネーション 】         

2月第 2例会 

2月 24日 樽井 

  矢野 

  沖村 

  池本 

  亀田 

  菊池 

 

 

 

 ドネーション報告  2023.2.24～3.10. 



ライオンズクラブ国際協会 336-A地区3R-1Z    発行責任者 矢野啓文   編集 会報編集委員会   印刷 大洲ライオンズクラブ事務局 

大洲ライオンズクラブ 会報   事務局 大洲市大洲891-1   大洲市民会館２F TEL：0893-23-5771/FAX:0893-23-9033 

2023年 4月号  2023..4.28発行                 
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大 洲 市 長  
 

二宮  隆久  
 

大 洲 市 大 洲 6 9 0 番 地 1  

 

ＬＰガス 各種器具 配管設備 

システムキッチン   家庭燃料 

 

 

 

浜田  耕造 

大洲市若宮５０１ 

電話  ２４－３３７３  FAX２４－３３９３ 

 

 

兵藤歯科医院  

兵藤  正帛 
 

大洲市東大洲８４－３ 

電話２４－６８２２･FAX２４－６８２２ 
 

 

 

 

 

介護老人保健施設 ひまわり 

 

    事務長 古川 知巳 
 
〒795-8510 愛媛県大洲市徳森 1508-1 

 

くうちゃん食堂 

古野 青弘 
 

大洲市河辺町植松 382 

TEL：0893-39-2233 FAX：0893-39-2235 

 

 

 

 株式会社サンフーズ 

 

 

堀 田 修 治 
大洲市菅田町菅田甲 2522 

ＴＥＬ：25-4450 

 

公益財団法人 桝山教育振興会 

 

代表理事  桝田 與一 

 

大洲市大洲 737  （大洲高等学校内） 
 

℡ 0893-23-4534 

 

 

 ㈲ フラワーショップ松岡  
  

代表取締役  松岡   巌 
 

大洲市東大洲１６６番地 

電話２４－３５３６･FAX２３－５７４５ 

 

 有限 

会社 


